



**ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ DE VINCULACIÓN**

Siendo las diecisiete horas con diez minutos del día veintitrés de diciembre del año dos mil veintiuno, reunidos de manera virtual los C.C Lic. Manuel López Villalobos Director del plantel Salina Cruz 155 y Secretario Ejecutivo del comité de vinculación, Dr. Gustavo Valencia Gómez Coordinador Ejecutivo y Secretario de Actas, Dr. Raúl Gil Sibaja Representante de la Comisión de Recursos y Apoyos, Lic. María Indira Toledo Álvarez integrante de la Comisión de Recursos y Apoyos, Lic. Denis Yaritza Jiménez Montero integrante de la Comisión de Recursos y Apoyos, Ciudadano Jesús Álvarez Domínguez Representante de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral, Ing. María del Carmen Blas López integrante de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral, Tec. Romeo Cortés León integrante de la Comisión Académica y Educativa; el objeto de llevar a cabo la cuarta y última reunión ordinaria del comité de vinculación es con la finalidad de evaluar los resultados del 1 de enero al 30 de noviembre de 2021 y presentar el programa anual de vinculación 2022 para su análisis y validación.....

*[Handwritten signature]*

A toma de la palabra del Secretario de Actas Dr. Gustavo Valencia Gómez se da la bienvenida y se hace el pase de lista. Por indicaciones del Director del plantel damos inicio a la reunión de trabajo bajo el siguiente orden del día propuesto:

Bienvenida

- I.- Evaluación de resultados 2021 por cada comisión que integra el comité de vinculación
- II.- Informe de la Comisión Académica y Educativa
- III.- Informe de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral
- IV.- Informe de la Comisión para la Obtención de Recursos y Apoyos
- V.- Presentación del programa anual de Vinculación 2022 para su análisis y validación.

Eliminado

*[Handwritten signature]*

Una vez aprobada el mismo por los presentes, el Secretario de Actas Dr. Gustavo Valencia Gómez toma lectura del primer punto sobre evaluación de resultados 2021 y hace referencia que por la situación que estamos viviendo con la pandemia del COVID 19 no se ha logrado en un porcentaje significativo los indicadores del programa anual de vinculación 2021, sin embargo a medida de lo posible se ha trabajado bajo las circunstancias existentes y que cada área administrativa seguirá apoyando con sus funciones dentro del comité de vinculación para alcanzar las metas a través de alternativas, mecanismos sin dejar a un lado las funciones principales para las cuales estamos contratados y que nos organizaremos a medida de lo posible en el siguiente año 2022. Acto seguido el secretario de actas cede la palabra a los presentes para la rendición de informe de la comisión académica y educativa, tomando la palabra el técnico Romeo Cortés León como integrante de dicha comisión e informando sobre la nueva carrera ferroviaria que dio inicio en el presente semestre y que el personal docente seleccionado con perfil de Ingeniería está recibiendo un diplomado mediante becas gestionadas por el Colegio con la intención de contar con el recurso humano capacitado como apoyo al proyecto del gobierno en nuestra región del Istmo para cuando lleguen las empresas que se instalarán. Haciendo uso de la palabra por indicaciones del secretario de actas la Ing. María del Carmen Blas López integrante de la comisión de apoyo al mercado laboral, informó que se realiza el seguimiento de egresados a través de encuestas vía correo electrónico y visitas de egresados al plantel. El secretario de actas solicitó la lectura de la sesión anterior y la Ing. María del Carmen Blas López tomó lectura de la misma. En comentarios a la lectura del acta anterior, el doctor Raúl Gil Sibaja representante de la comisión para la obtención de recursos y apoyos recalzó que debemos hacer visitas a la legislatura local con el fin de solicitar recursos y apoyos para cada una de las carreras antes de que se derramen los recursos a otros sectores y que al tener buena comunicación con las autoridades facilitarían nuestro objetivo. El ciudadano Jesús Álvarez Domínguez representante de la comisión de apoyo al mercado laboral hizo uso de la palabra refiriéndose a la

Eliminado

Prolongación Playa Abierta s/n. Colonia San Juan Miramar, C.P. 70680, Salina Cruz Oaxaca  
Tel: (971) 71 43900 71 41399



*[Handwritten signatures and initials]*



carrera de transporte ferroviario y recalcó que se debe hacer mucho más para la consecución de los objetivos, pero que se requiere llevar a cabo acciones que nos permitan hacer la divulgación de la nueva carrera, así como mantener contacto con los sectores locales y federales, para saber los alcances de la nueva carrera. El secretario de actas recalcó que mientras más completo esté el comité nos fortalece y siguiendo el orden del día solicitó a la Ing. María del Carmen Blas la presentación del programa anual de vinculación PAV 2022, acto seguido fue presentado y analizado por todos los presentes. ACUERDOS: 1.- Se aprueba el programa anual de vinculación 2022. 2.- Se realizarán visitas a las autoridades locales y federales. 3.- Presentar un plan de trabajo en la segunda sesión ordinaria del comité de vinculación. 4.- Próxima reunión ordinaria el 14 de enero del 2022.

Con la participación del Director del plantel Lic. Manuel López Villalobos, secretario ejecutivo del comité de vinculación agradeció la presencia y participación de cada uno de los integrantes deseándoles feliz navidad y próspero inicio de año; se cierra la presente a las dieciocho horas con veinticinco minutos del día veintitrés de diciembre del 2021, firmando al margen y calce todos los que en ella intervinieron.....

Lic. Manuel López Villalobos

Secretario Ejecutivo

Dr. Gustavo Valencia Gómez

Secretario de Actas

Comisión Académica:

Tec. Romeo Cortés León

Comisión de Apoyo al Me

Eliminado

C. Jesús Álvarez Domínguez

Ing. María del Carmen Blas López

Comisión para la Obtención de Recursos y Apoyos:

Eliminado

Dr. Raúl Gil Sibaja

Se elimino (2 ) palabra, Rubrica, Fundamento legal: Artículos 116 de la ley General de transparencia y Acceso a la información Pública, y 113 fracción I de la ley Federal de Transparencia y Acceso a la información Pública; Motivación: en virtud de tratarse de información confidencial que contiene datos personales concernientes a una persona identificada o identificable

Lic. María Indira Toledo Álvarez

INDIRA

Lic. Denis Yaritza Jiménez Montero

Lic. Luis Vicente Carlok Fraga

